

RIXHEIM En souvenir de René Luttenauer

Plantation symbolique



Les enfants et le petit-fils de René Luttenauer ont assisté à la plantation d'un arbre en hommage à leur père et aïeul décédé le 26 juin dernier. PHOTO DNA

Super-actif, dynamique et efficace, tel était René Luttenauer qui a quitté les siens en juin dernier. Un hommage vient de lui être rendu dans le quartier Entremont où il vivait depuis une quarantaine d'années.

"Il connaissait le nombre exact de pensées ou de géraniums plantés chaque saison. Il connaissait même le nombre exact de nids de corbeaux construits chaque année par ces "résidents" bruyants" s'est ému Roland Walliser. Et le président de l'union des syndicats de souligner combien le comité directeur du Parc d'Entremont "appréciait sa personnalité, son calme et sa sagesse". En sa qualité de président de l'association syndicale et de président du conseil syndical

de la résidence Le Quercy, "René Luttenauer suivait tous les travaux de plantation, d'élagage, de réfections de chemins piétonniers, parkings et abords de résidence."

A l'intersection des rues Schweitzer et Peupliers à Rixheim, un arbre a été planté en mémoire du disparu, ardent défenseur du bien-vivre à Entremont. Une trentaine de résidents du Parc était là pour entourer la famille endeuillée : ses enfants, Anne et Pascal et son petit-fils, Matthieu ; lequel a reçu des mains du maire Olivier Becht, la médaille de la Ville de Rixheim remise à titre posthume, pour l'exemplarité et la longévité d'un engagement associatif et bénévole.